



## Wayang Kulit Semalam Suntuk Tutup Pekan KIM IX Jatim 2017



Tim Liputan Kab Pasuruan



**Minggu, 17 September 2017**

Pekan Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) ke IX Tahun 2017 di Jawa Timur telah berakhir. Acara penutupan yang berlangsung di Amphiteater Taman Chandra Wilwatikta, Pandaan, Kabupaten Pasuruan pada Sabtu (16/09/2017) dihadiri

oleh para pejabat dan penggiat KIM dari berbagai daerah di Jawa Timur. Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Propinsi Jawa Timur, RB Fatah Jasin, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Pekan KIM tahun ini mengalami perkembangan yang signifikan. Tema utama menjadikan KIM sebagai media jurnalisme warga disambut baik oleh peserta, dan terbukti dari semakin berkembangnya media-media KIM, baik media online maupun media sosial.

Beragam lomba diadakan dalam Pekan KIM, meliputi Lomba Blog, Pertunjukan Rakyat (Pertura), dan Lomba Stan dan Pemandu Stan. Pemenang dari berbagai kategori lomba mendapatkan hadiah dan sertifikat penghargaan dari Kementerian Komunikasi dan Informatika RI. Festival Pertunjukan Rakyat menjadi salah satu acara yang menarik perhatian. Grup Pertura terbaik diraih oleh Ngripto Raras dari Kabupaten Tuban, dan berbagai kategori lainnya dimenangkan oleh peserta dari berbagai daerah.

Lomba Stan dan Pemandu Stan juga menghasilkan pemenang dari berbagai kategori. BNN Propinsi Jawa Timur meraih juara I Stan terbaik tingkat Propinsi, sedangkan Kopi Kapiten dari Kabupaten Pasuruan meraih juara I Stan terbaik tingkat BUMN/BUMD/Swasta. Untuk pemandu stan terbaik tingkat Propinsi, juara I diraih oleh Dr Aris Pratikno dari BNNP Jatim, dan Didik Jatmiko dari Kabupaten Bojonegoro meraih juara I pemandu stan terbaik tingkat Kota/Kabupaten.

Pekan KIM IX/2017 ditutup dengan pagelaran Wayang Kulit semalam suntuk bertajuk Parikesit Jumeneng Ratu. Pagelaran ini dibawakan oleh dalang Ki Anom Dwijo Kangko dan lawak Topan cs. Acara ini menandai berakhirnya Pekan KIM IX/2017 dan memberikan kesan yang mendalam bagi para peserta dan pengunjung.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*